

bazar el regalo

Transcrito por [TurboScribe.ai](#). [Actualizar a Ilimitado](#) para eliminar este mensaje.

En parafecto de registro, sus nombres, apellidos y cargo, por favor. José Ignacio Mera Zambrano, administrador. Administrador del... Embasado del Regalo.

Embasado del Regalo. Bueno, cuéntanos, hoy cumplimos 49 años en servicio a la comunidad. Bueno, hoy cumplimos 49 años en el comercio Manavita.

Es una larga historia, una buena trayectoria que llevan mis padres al frente del negocio. Es un negocio familiar en lo cual ahora los hijos estamos hechos cargo de este negocio que viene tradicionalmente aquí en la provincia de Manavita. Bueno, cuéntanos un poco de su historia, de dónde nace, cómo nace, qué suena el nombre también de este almacén.

Bueno, inicialmente, mi padre inició el negocio en la calle Olmedo, vendiendo ropa, relojes y artículos de regalo. Con el tiempo, compraron este terreno ubicado en la calle Pedro Wally Morales y desde hace 32 años, aproximadamente, estamos en esta ubicación, siendo un local emblemático en la ciudad de Puerto Viejo y en la provincia de Manavita. Bueno, cuéntanos, cómo ha sido este pasar de estas décadas, y también esta resiliencia como comerciantes también que han pasado por varios momentos difíciles.

Bueno, así es. El comercio portovejense ha venido atravesando varios eventos, como el terremoto, posteriormente la pandemia, pero somos una familia muy aguerrida. Hemos venido luchando día a día, a lo largo de todos estos años, de manera incansable.

Mis padres y ahora nosotros, los hijos, estamos al frente del negocio. El negocio es muy dinámico. Nosotros no nos hemos quedado nunca.

Siempre tratamos de llegar con un gran surtido para la comunidad de Manavita y a los mejores precios. ¿Cómo ha cambiado la oferta del bazar a lo largo de los años? ¿Cómo han ido innovando también en cuanto a los productos que ofrecen al cliente? Bueno, hemos ido incrementando nuestras líneas. Ahora nosotros tenemos no solo electrodomésticos, sino artículos de bazar, juguetes, que es lo fuerte nuestro en la época navideña.

Asimismo tenemos lo que es televisores, bicicletas, carros y motos a batería, y la estrella del local, que son los artículos para bebés, lo que son corrales, andadores, coches. Tenemos una gran variedad y tenemos una gran clientela, no solo de Puerto Viejo, sino de toda la provincia de Manavita. Bueno, cuéntenos, y para celebrar estos 49 años, ¿qué es lo que ustedes ofrecen también en estos últimos días a la clientela portuguesa? Bueno, en estos 49 años estamos tirando la casa por la ventana.

Tenemos grandes descuentos en todo el local, 15% de descuento en lo que es juguetes, que es bastante atractivo. Tenemos diferidos con tarjeta de crédito a 3 y 6 meses sin intereses. Todos

estos descuentos se van a mantener hasta el día 1 de junio, que es el Día del Niño.

Empezamos desde ayer, hoy que estamos en aniversario, todo el fin de semana, y tenemos toda una semana llena de descuentos. Muy bien, muchas gracias. Bueno, ¿alguna novedad? Bueno, siempre estamos innovando en el tema de juguetes.

Tenemos una gran trayectoria, somos una de las jugueterías más grandes aquí de Puerto Viejo. Empezamos ya con lo que es carros a batería, motos a batería. Tenemos bicicletas para niños desde meses, que son las bicicletas de equilibrio, hasta bicicletas para adultos, que son las Aro 29, todas con un sistema de amortiguación hidráulico, frenos de disco.

Tenemos una gran variedad de artículos. Así que visítenos, nos esperamos para celebrar juntos este aniversario número 49. Bueno, y se acercan las Rodas de Oro también, ¿no? Por supuesto, estamos muy próximos a las Rodas de Oro, y con mis padres y mis hermanos estamos muy contentos de llevar esta trayectoria familiar en el comercio, que viene de mis abuelos, y ahora lo seguimos manteniendo los nietos.

Ustedes son la tercera generación, ¿no? Sí, así es, somos una familia de comerciantes. Gracias.

Transcrito por [TurboScribe.ai](#). [Actualizar a Ilimitado](#) para eliminar este mensaje.